DINERO

¿Significa el fin del PRI la derrota de Edomex? // El priísmo no muere, sólo se transforma, dicen // Dinosaurio herido, pero respira

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

A RECIENTE DERROTA en la elección de gobernador del estado de México, ¿significa la muerte del PRI? La candidata de la coalición Morena-PVEM-PT, Delfina Gómez Álvarez, ganó con 52.65 por ciento de la votación, mientras su contrincante, Alejandra del Moral de PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, obtuvo 44.34 por ciento. Fue una elección histórica, los priístas perdieron hasta en Atlacomulco. Este es el tema del sondeo de opinión de esta semana. Los resultados aparecen en la gráfica.

Metodología

VOTARON 3 MIL 83 personas. Participaron en Twitter, mil 108; en El Foro México, 625, y en Facebook, mil 350. La encuesta fue distribuida por redes sociales por el enlace de SurveyMonkey en la función "Encuesta" de la plataforma Facebook. Pueden votar todos, no sólo los seguidores de esta sección, cualquiera que sea su ideología. Los organizadores no votan y los resultados no reflejan su opinión.

Twitter

AL PRI LE beneficia más una alianza con Morena, que con PAN y PRD. Su salvación es el *PRIMOR*. @general_zapata / CDMX

SI LAS ESTRUCTURAS se juntan y exigen la renuncia de *Alito*, el PRI puede competir en 2024. @Jesusroman / Puebla

EL ACTUAL PRI es tan conservador como el PAN, su futuro es ser marginal.

@po_uv / Coatzacoalcos

EL PRI ES una hidra, le cortas una cabeza y le salen más... Del PRI salió el PRD, Centro Democrático y supongo algunos más... Finalmente creo que todo apunta a qué haya sólo dos partidos. @fisgon2022/CDMX

VIENE LA HUIDA de las ratas del barco en hundimiento, todas buscando salvavidas en los otros partidos. Va a depender de los otros partidos si aceptan esa fauna nociva en sus filas.

@LROMANBB / Metepec

CONSIDERO QUE LA revolución de las conciencias es la base de la transformación. Las redes sociales son un factor importante en la información y comunicación de la política en el país. El pueblo quiere mejores gobiernos y servidores honestos, por ello, los partidos vinculados a gobiernos corruptos habrán de ir apagando su luz. Víctor Arvizu / Guasave

El Foro México

LO MISMO DECÍAN en 2000 cuando "perdió" ante el PAN, y en 2006 cuando quedó en tercer lugar, en 2018, cuando arrasó Morena... El PRI es como Majin bu, se sigue regenerando hasta que desaparezca el último de ellos...

Luis Andrade / CDMX

EL PRI COMO la materia, no se destruye sólo se transforma. Los priístas se están moviendo a los otros partidos. Así se perpetuará.

Mónica Navarro / CDMX

EL PRI TIENE vida todavía, sólo tiene que dejar la alianza y volver a encumbrar las buenas políticas que en algún tiempo implementó, hoy es más

fácil deshacerse de los ladrones que se le incrustaron, pues hay muy poco que ofrecerles. Andrés Gutiérrez / Tijuana

A PESAR DE lo que han hecho contra el país, aún existe gente que los apoya, ya sea por favores recibidos, por ignorantes y, lo peor, sólo por llevar la contraria a López Obrador. Mientras exista ese tipo de gente, va a continuar robando. Evaristo Palma / Chimalhuacán

EL PRI TIENE muchas mañas y un colmillo bien retorcido. La derrota en el estado de México no es aún su muerte; le restan algunos años de agonía. José Antonio Degante Flores / CDMX

EL PRI ES no se ha dado cuenta que ya está muerto. Esta derrota muestra que los mexiquenses estamos hartos de tanto engaño y robadera de estos priístas cínicos. Lamentable, que ahora digan que hubo fraude. Los mexiquenses estamos bien politizados. Basta de corruptelas. Ahora trabajaremos con Delfina para exigir lo que prometió y ayudarla a gobernar desde la sociedad exigente pero también comprometida.

Carla Rangel Solís / Ecatepec

Facebook

PUEDO ASEGURAR QUE la perseverancia patológica de *Maldito* Moreno sí aniquilará al PRI. Eduardo Alcantara / CDMX

				A SERVICE AND ADDRESS OF THE PARTY OF THE PA		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						∙LaJornada	10	09/06/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

PERDER EL ESTADO de México es un gran golpe para quienes se creían invencibles; el dinosaurio está herido de muerte, y a los ciudadanos nos queda una muy grata lección, no hay mal que dure 100 años.

Leticia García Mendoza / CDMX

NO LO CREO. Al menos por un tiempo van a seguir dando lata. Se van a defender como gato bocarriba. Como el PAN, no tiene políticos preparados. El PRD desapareció hace tiempo y no se ha dado cuenta. Anda como alma en pena. Xóchitl Ortiz/CDMX

POBRE COAHUILA, 100 por ciento PRI con todo y municipios. O renace un verdadero y legítimo PRI nacionalista o la peor calaña del *tricolor* se organiza en Coahuila en peligrosa alianza golpista con el narcotráfico y el crimen organizado... Bendiciones al hermano pueblo coahuilense. Antonio León / Chalco

Twitter: @galvanochoa • FaceBook: galvanochoa • Correo: galvanochoa@gmail.com

La derrota en estado de México, ¿significa la muerte del PRI?

